

Charte de l'esprit sportif de la KLAC :

Les éducateurs, les parents, les entraîneurs, les athlètes, en fait tous les participants sont invités à faire preuve d'esprit sportif. Chacun doit faire sa part pour promouvoir une pratique sportive plus humaine et plus formatrice.

Faire preuve d'esprit sportif c'est :

1. D'abord et avant tout, observer tous les règlements, ne jamais chercher à commettre délibérément une faute dans l'intention de blesser ;
2. Etre assidu et ponctuel aux entraînements et compétition ;
3. Respecter les officiels dont la présence est essentielle à la tenue de toute compétition ;
4. Accepter toutes les décisions de l'arbitre ;
5. Reconnaître dignement la défaite sans vouloir s'en prendre aux adversaires ;
6. Accepter la victoire avec modestie et sans ridiculiser les adversaires ;
7. Refuser de gagner par des moyens illégaux et par la tricherie ;
8. Encourager ses équipiers autant suite à une erreur qu'à une bonne performance ;
9. Garder sa dignité en toute circonstance, démontrer que l'on est maître de soi et ainsi refuser que la violence physique ou verbale prenne le dessus, en tout temps, tout lieu, lors de la pratique du Sport Kin-Ball®.

NB : tout comportement allant à l'encontre de cette charte résultera en un avertissement personnel ou collectif, voire une exclusion

En signant ce document, j'autorise le club et les partenaires à utiliser mon image pour des fins de communication et de promotion du sport KIN-BALL®. Je m'engage aussi à :

- respecter la charte de l'esprit sportif et faire preuve de fair-play ;*
- participer aux événements du club, y compris l'aide à l'organisation des journées de championnat à domicile ;*
- participer régulièrement aux entraînements ;*
- participer à l'installation et au rangement des équipements utilisés.*

Date et signature, précédées de la mention « Lu et approuvé »